

Gstaader Hof

Gstaad



IG Procurement Gstaad-Saenenland et swissesco ont initié des solutions de contrat de performance énergétique pour plusieurs hôtels de Gstaad. Les spécialistes de Siemens ont remporté le marché du remplacement de la ventilation au Gstaad Hof et ont identifié l'installation frigorifique comme deuxième point faible. La chaleur résiduelle sert désormais à tempérer l'eau chaude sanitaire. La ventilation et l'installation frigorifique ont été mises en service en été 2022. On s'attend à une réduction de la consommation annuelle de 36 000 kilowattheures d'électricité et de 171 000 kilowattheures de chauffage urbain. Siemens garantit une économie d'au moins 20'000 francs par an pendant dix ans. Cela permet d'amortir largement les investissements.

www.swissesco.ch

Détails

Modèle de contrat :
Contrat de performance
énergétique

Financement du projet : Client

ESCO: Siemens Suisse SA

Nombre de bâtiments : 1

Mesures : 3

Economies d'énergie garantie :
20'000 CHF/an

Durée du contrat : 10 ans



« Compte tenu de la forte hausse des prix de l'énergie, nous avons misé sur le bon cheval en procédant à la rénovation. »

Christof Huber, Hôtelier